

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 13. Juli 2018
14:07–15:40 Uhr

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge

Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Hubert Lam, Kevin Kaub, Matthias Zenner, Alexander Ihl (ab 14:42), Cedric Quint, Jona Müller (ab 14:12), Katharina Scherer (bis 15:00), Marc Hermes, Matthias Paulus, Mirko Stappert, Pierre Schumacher, Peter-Maximilian Ney, Sina Kalweit, Susanna Kirchhoff

Tagesordnungspunkte

- (1) FSK
- (2) BaMa-Umfrage (2. Link)
- (3) E.03 aufräumen
- (4) *Jona und der AStA*
- (5) Pavillon
- (6) Milchpalette
- (7) Toiletten am Wochenende
- (8) Mailingliste
- (9) Lehrpreisgelder Barrierefreiheit
- (10) Termine in der Vorlesungsfreien Zeit
- (11) Werwolf-Spieleabend

1. FSK:

Gestern am 12.07 wurde die letzte FSK für dieses Semester abgehalten. Dabei wurden die Nein-Stimmen wieder eingeführt. Ein AK wird sich mit der Realisierung des Wahlprinzips auseinander setzen.

Weiterhin wurden zwei Kandidaten für das Fachschaftsreferat von der FSK vorgeschlagen.

2. BaMa-Umfrage (2. Link):

Der zweite Link zur BaMa-Umfrage muss für die von uns betreuten Studiengänge ausgefüllt werden. Wir beschränken uns hierbei nur auf Biophysik und Physik, da leider keine Lehramtsstudenten und Mikro- und Nanostrukturen-Studenten in unserem Rat sind.

Matthias wird die Biophysik übernehmen. Hubert, Marc und Jona kümmern sich um die Physik.

3. E.03 aufräumen:

Der Inhalt des E.03 kann weitestgehend ausgeräumt werden, **BIS** auf die Stühle, die Tische und dem Schrank samt Inhalt.

Elektroschrott sollte ordnungsgemäß über Frau Stagrant entsorgt werden.

4. *Jona und der AStA*:

Jona hat sich per Mail an den Datenschutzbeauftragten des AStAs gewendet, bisher aber noch keine Antwort bekommen.

Abstimmung: Wollen wir die Website samt Nachricht bzgl. der DSGVO wieder hochladen?

Ergebnis: 13 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen

Somit wird die Website zusammen mit einer DSGVO-Erklärung bald wieder für euch verfügbar sein.

5. Pavillon:

Nach einigen Diskussionen war es für Cedric unklar, wie dieser vorzugehen hat. Jedenfalls wurde angemerkt, dass Marius Weiler einen 3D-Drucker hat. Es wird angefragt, ob er uns eine Ecke als Probe drucken könnte.

Cedric wird ebenfalls weiterhin am Pavillon arbeiten.

6. Milchpalette:

Wegen dem abstrusen Milchverbrauch sollte der Nachkauf etwas strikter durchgesetzt werden.

Kauft eine Tüte Milch nach, wenn ihr eine leer gemacht habt!

7. Toiletten am Wochenende:

Studenten die am Wochenende im CIP-Pool arbeiten, haben oft nicht die Möglichkeit eine Toilette aufsuchen zu können.

Ein Ausweg dafür ist die Freischaltung sämtlicher Physikstudenten für die Toiletten des CIP-Pools der Ingenieure. Dazu muss wahrscheinlich beim Rechenzentrum nachgefragt werden, ob eine solche Freischaltung möglich ist. Jona und Kevin werden sich darum kümmern.

8. Mailingliste:

Da Kira heute nicht anwesend ist, verschieben wir diesen TOP.

9. Lehrpreisgelder Barrierefreiheit:

Hintergrund: Prof. Lautenschläger hat angefragt, ob erhaltene Lehrpreisgelder auch für eine Verbesserung der Barrierefreiheit ausgegeben werden kann. Dies wird allgemein angenommen und befürwortet.

Weiterhin wurde angefragt, was mit den unverbrauchten Lehrpreisgeldern geschieht. Diese fließen *nach unserem Kenntnisstand* zurück in den Topf.

Als ein Zusatz könnten wir die Verwendung für Projekte wie die Verbesserung der Barrierefreiheit auch im Antrag selbst empfehlen.

Im weiteren wurde besprochen, ob wir unseren Lehrpreisgeld-Antrag um diesen Zusatz zu erweitern. Daher haben wir die folgende Vertragsskizze aufgesetzt:

In den letzten zwei Monaten des Gültigkeitszeitraumes der Lehrpreisgelder behält sich der Fachschaftsrat das Vorrecht, unverbrauchte Lehrpreisgeldern selbst im Rahmen der im Antrag angegebenen Verwendungszwecke zu verwenden.

Eine Erhöhung des Geldbetrages wird nicht vorgesehen.

10. Termine in der Vorlesungsfreien Zeit:

Der Zeitraum vom 17.09 bis zum 28.09 wurde als möglicher Zeitraum für die Feriensitzung festgelegt. Bestimmung des genauen Tages wird über ein Doodle ablaufen.

11. Werwolf-Spieleabend:

Erneut möchten wir euch daran erinnern, dass wir am kommenden Donnerstag einen Werwolf-Spieleabend ausrichten. Da unsere Plakate leider abgehängt werden, möchten wir alle Leser auf folgendes hinweisen:

**Bitte lasst unsere Plakate hängen.
Wir möchten unsere Studierende über aktuelle Angebote und
Veranstaltungen informieren.**

1 2 3 4

¹Hubert: „Ich richte meinen Blick nicht so oft auf die Tür. *Ich richte meinen Blick auf die Fußnoten der Protokolle.*“

²Marc: „Das hat Hubert wirklich gesagt.“

³Zur Abschreckung der Leute, die unsere Plakate abhängen, könnten wir Plakate mit aufgehängten Plakatabhängern aufhängen.

⁴Anonymer FSRler: „Wenn sie unsere Plakate abhängen, dann können wir sie doch mit Gebäck oder Zigaretten bestechen.“